

MARCH 3, 2023 BY ABDULLAH HANIF ARIF

PELATIHAN UJI HALAL : DETEKSI KANDUNGAN DNA BABI PADA PRODUK MAKANAN DENGAN METODE REAL-TIME PCR

Laboratorium Terpadu. Dalam rangka persiapan Laboratorium Halal mengadakan training pengujian halal. Ketua Lab Biologi Rian Oktiansyah, M.Si, ketua Lab MIPA Pandu Jati Laksono, M.Pd Laboran dan Teknisi Biologi Laboratorium Terpadu mengikuti Pelatihan Uji HALAL : Deteksi Kandungan DNA Babi Pada Produk Dengan Metode Real-time PCR yang berlangsung selama tiga hari dari tanggal 28 Februari – 02 Maret 2023 bertempat di Lab Genetika & Lab Biomolecular Laboratorium Terpadu UIN Raden Fatah Palembang.

Pada hari pertama, peserta pelatihan didampingi Ismail Fanany. Dalam pendampingannya, Ismail Fanany menyampaikan materi tentang Real-time PCR Spesifik untuk Deteksi Babi pada Produk Makanan. Pelatihan tersebut di pimpin langsung oleh Bapak Joko P sebagai Asisten Sales Manager, kemudian pada hari kedua dan ketiga dilanjutkan Praktek yang didampingi oleh Muchamar Nur Cholish dari Product specialist PT. GeneCraft Labs dengan Praktek Real-time PCR, kemudian diakhiri dengan Interpretasi dan Diskusi hasil. Tujuan pelatihan untuk menambah kompetensi petugas laboratorium khususnya laboratorium pengujian halal. Terlaksananya pelatihan ini merupakan satu langkah maju Laboratorium Terpadu dalam mempersiapkan personel yang kompeten dan membuktikan kesiapannya sebagai penyelenggara laboratorium halal di UIN Raden Fatah Palembang.



KEPALA LABORATORIUM TERPADU



Yan Hery Darmansyah, S.Pi, M.M.

VISI DAN MISI

VISI

MENJADI LABORATORIUM TERPADU YANG TERKEMUKA, TERAKREDITASI, DAN BERTANDAR INTERNASIONAL DALAM PELAYANAN, PENELITIAN, PENGUJIAN DAN PELATIHAN SERTA PENGABDIAN UNTUK MENDUKUNG UIN RADEN FATAH PALEMBANG SEBAGAI UNIVERSITAS RISET YANG UNGGUL, BERTANDAR INTERNASIONAL, BERWAWASAN KEBANGSAAN DAN BERKARAKTER ISLAMI

MISI

1. MENYEDIAKAN SARANA DAN PRASARANA UNTUK KEGIATAN PENELITIAN, PENGEMBANGAN DAN PENGABDIAN YANG INOVASI DALAM BIDANG SAINS, TEKNOLOGI DAN SOSIAL HUMANIORA UNTUK CIVITAS AKADEMIKA UIN RADEN FATAH PALEMBANG, INSTANSI/LEMBAGA PENELITIAN, MASYARAKAT DAN INDUSTRI.
2. MENYEDIAKAN LAYANAN PENELITIAN DAN PENGEMBANGAN YANG BERKELANJUTAN DALAM BIDANG SAINS, TEKNOLOGI DAN SOSIAL HUMANIORA UNTUK CIVITAS AKADEMIKA UIN RADEN FATAH PALEMBANG, INSTANSI/LEMBAGA PENELITIAN, MASYARAKAT DAN INDUSTRI.
3. MENYEDIAKAN SUMBER DAYA PENELITIAN YANG KOMPETEN DAN BERKUALITAS
4. MEMBERIKAN LAYANAN PENGUJIAN/ANALISIS LABORATORIUM, SERTIFIKASI DAN KALIBRASI YANG DAPAT DIPERTANGGUNGJAWABKAN KEAKURATAN DAN KEABSAHANNYA HASIL KEGIATANNYA
5. MEMBERIKAN LAYANAN KERJASAMA BIDANG PENELITIAN, PELATIHAN, PENGABDIAN, PENGUJIAN/ANALISIS LABORATORIUM DENGAN INSTANSI DAN INDUSTRI BAIK DALAM MAUPUN LUAR NEGERI.

Leave a Reply

Your email address will not be published. Required fields are marked *

Comment *

Name *

Email *

Website

Save my name, email, and website in this browser for the next time I comment.

Post Comment

PREVIOUS

← [BADAN PUSAT STATISTIK SUMSEL TUNTASKAN INPUT DATA REKONSILIASI DI LABORATORIUM TERPADU](#)

FIND US

Address

Jl. Pangeran Ratu, 5 Ulu, Kecamatan Seberang Ulu

LABORATORIUM TERPADU

I. Kota Palembang, Sumatera Selatan 30267

Hours

Monday-Thursday: 7:30AM-4:00PM
Friday: 7:30AM-4:30PM

Search

Search



Proudly powered by [WordPress](#)